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登米市教育委員会１０月定例会議会議録 

会議の名称 平成２９年第１２回登米市教育委員会１０月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２９年１０月２７日（金） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時３０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長兼教育総務課長 佐藤 豊 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 片岡 鉄郎（欠席） 

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第１４号 一般事務報告について 

議案第３５号 平成２９年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第３６号 平成３０年度登米市育英資金奨学生の決定について 

  

  

  

  

  

会議結果 報告第１４号 承認 

議案第３５号 決定 

議案第３６号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

佐藤教育長 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただいまから、平成２９年第１２回登米市教育委員会１０月定例会

議を開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

 

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（９月２９日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番畠山委員、２番 橘委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第１４号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２９年９月２９日から平成２９年１

０月２６日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについ

て、別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

市長との定例連絡会議において、９月定期議会で指摘された学校再

編計画と図書館整備について、協議が行われています。８月の総合教

育会議において、市長はどちらかといえば消極的な発言をされていま

す。その後、考え方に変化があったということですか。 

 

市長との定例連絡会議においては、９月定期議会で指摘が多かった

項目について、これまでの経緯を確認しました。座談会の結果を十分

に精査し、再編するかどうかも含めて教育委員会としてどのように考

えているのか、明確にしてほしいということでした。市長の考え方と

しては、積極的に再編を進めていくということではないようです。 

 

９月定期議会では、誰が学校再編計画について発言されましたか。 

 

 多くの議員から質問されましたが、特に、東和町の岩淵議員から中
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

大柳部長 

 

学校で危機的な状況にあると指摘がありました。 

定例連絡会議では、市長としての考え方が示されたわけではなく、

そうした各議員からの指摘内容も含めて、教育委員会としての考え方

をまとめてほしいということです。 

 

 ９月定期議会の状況は登米市のホームページで配信されている議会

中継を見ており、各議員から市長に厳しい内容の質問が出されました

ので、市長の考え方が定例連絡会議で示されたのではないかと感じた

わけです。これについては、１０月３０日に第６回総合教育会議が開

催されますので、その中で市長の考え方を聞いてみたいと思います。 

 次に、第５回校長会議ですが、教育長指示伝達にある「業務改善加

速事業」が今年度の大きな事業になっています。上半期で取り組んで

みての進捗状況について、説明してください。 

 

 これまでは、登米市教育委員会として統一した取組を推進してきた

という状況ではなく、各学校において実施できることから取り組んで

きました。今回の学力向上対策検討委員会の中で意見を聞きながら、

教育委員会としての方向性や統一して取り組めることを示していきた

いと思います。各学校での取組、学力向上に向けて取り組んでいる状

況について説明しました。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１４号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１４号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第３５号「平成２９年度登米市育英資金奨学生の決

定について」と日程第３、議案第３６号「平成３０年度登米市育英資

金奨学生の決定について」は、関連がありますので、一括して上程し

たいと思います。これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第３５号「平成２９年

度登米市育英資金奨学生の決定について」と日程第３、議案第３６号

「平成３０年度登米市育英資金奨学生の決定について」については、

一括して上程いたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 平成３０年度の育英資金奨学生についてですが、選考資料の内容を

みると、成績要件を満たしていない方がいるようです。特記事項の欄

には、「募集要項に規定している学校長からの推薦」と記載され、その

内容を考慮して選考委員会では採用としたものと思います。学校長の

推薦は、どのような内容ですか。 

 

 各要件について、詳細は募集要項で定めており、成績要件のほかに

は、スポーツ・芸術等で卓越している者、向学心が旺盛で学校長が推

薦する場合という項目があります。学校長の推薦は、専門学校への進

学による資格取得を通して将来の職業を明確に定め、それに向って努

力しているという内容でしたので、向学心が旺盛で学校長が推薦する

場合を適用し、選考委員会で採用と決定をいただきました。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、初めに、議案第３５号「平成２９年度

登米市育英資金奨学生の決定について」、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第３５号「平成２９年

度登米市育英資金奨学生の決定について」は原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

 次に、議案第３６号「平成３０年度登米市育英資金奨学生の決定に

ついて」、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第３６号「平成３０年

度登米市育英資金奨学生の決定について」は原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

 それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成２９年１１月２２日（水）の午後１時３０分開催でお

願いしたいと思います。 

 

平成２９年１１月２２日（水）の午後１時３０分から行うことにご
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２９年１１

月２２日（水）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

 

閉会（午後２時３０分） 

 

 

その他 

 

 以下の５件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「９月の生徒指導状況について」 

 

２ 「平成２９年度「安心して過ごせる学校を目指して」調査結果 

（２回目）について」 

 

 ３ 「第６回登米市総合教育会議について」 

 

４ 「子ども議会の質問項目について」 

 

５ 「平成２９年度登米市中学校新人総合体育大会について」 

 

６ 「平成２９年度第２回登米市学力向上対策検討委員会につい 

て」 

 

散会（午後３時００分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


